



LAURENT CHARRIER/SDP

Dribbler le destin

Diego. Certes, les amateurs de football y retrouveront moult références qui les feront vibrer (ah ! les images de la finale de la Coupe du monde 1998 !), mais ce spectacle intime et touchant, aux échos universels, s'adresse à un public bien plus large, à partir de 12 ans.

Où il est question de recherche de sa propre vocation (artistique), de la place du père dans ses choix, et d'accomplissement personnel d'un jeune homme nommé Diego, en hommage à Maradona. Une très jolie performance artistique (et sportive !) assumée par Hugo Randrianatoavina, dans un dispositif scénique aussi pertinent qu'original.

Bruno Bouvet

Du 7 au 25 juillet à 16 h 45 (relâche les 12 et 19), au Théâtre Avignon-Reine Blanche, reineblanche.com